

Bienvenido Rompehielos Viel



Alicia Stipic

Concejala de Punta Arenas

Hoy, Punta Arenas se prepara para un evento que marcará un antes y un después en su historia y en la conexión de Chile con la Antártica. La llegada del rompehielos "Almirante Viel" no solo significa un nuevo capítulo en la exploración antártica, sino también una fiesta para la comunidad magallánica. Este acontecimiento ha cobrado vida gracias a la colaboración de diversas organizaciones, que han unido esfuerzos para dar la bienvenida a esta emblemática embarcación.

El "Almirante Viel", con sus múltiples misiones hacia las profundidades antárticas, simboliza el compromiso de Chile con la investigación y preservación de este frágil ecosistema. La historia de este rompehielos está íntimamente ligada al desarrollo de la ciencia en el continente helado, y su llegada a Punta Arenas se convierte en un símbolo de esperanza y colaboración.

Así, este 5 de enero se vislumbra no solo como un día de celebración, sino como un renacer para Punta Arenas, reafirmando su papel como puerta de entrada a la Antártica. La comunidad magallánica, unida en este propósito, se prepara para recibir con los brazos abiertos a su nuevo gigante marino, recordando a todos que el futuro de la exploración antártica comienza en sus costas.

En lo personal la llegada de esta nueva versión del Viel es absolutamente trascendente ya que precisamente uno de los comandantes que ha tenido el Viel es Carlos Mackenney Schmauk, tío de quien escribe esta columna, por lo que parte de la historia del Viel es parte de mi historia familiar, una historia que parte en la Lejana Irlanda con una larga tradición de Marineros que han sido un eslabón fundamental para los pioneros de la investigación Antártica.

La llegada del "Almirante Viel" es un hito significativo que reitera la importancia de Punta Arenas en el contexto de la investigación y conservación del continente blanco. Este rompehielos, con su robustez y capacidad para enfrentar las adversidades del clima antártico, no solo facilitará la logística de futuras expediciones, sino que también fortalecerá la presencia chilena en la región. Este Rompehielos será un

símbolo de esperanza y colaboración, un recordatorio de que la ciencia y la exploración son fundamentales para entender y proteger nuestro planeta.

Así hoy no será solo un día de celebración; será un encuentro entre pasado y futuro, donde la comunidad de Punta Arenas abrazará su identidad, honrará a quienes han navegado antes y mirará hacia adelante con esperanza y determinación. La llegada del "Almirante Viel" es, en definitiva, un nuevo capítulo en la historia de la ciudad, un recordatorio de que la exploración antártica sigue viva en el corazón de cada magallánico.

Este barco no solo es un medio de transporte; es un símbolo de nuestro compromiso con la Antártica y con la preservación de su riqueza natural. La llegada del rompehielos es una oportunidad para que la comunidad reconecte con su historia y reafirme su identidad como custodios del sur.

El evento también ofrece una plataforma para que los jóvenes magallánicos se inspiren en la importancia de la ciencia y la exploración. La participación activa de instituciones educativas y grupos juveniles demuestra que la herencia antártica no solo pertenece al pasado, sino que se proyecta hacia el futuro. Hoy la comunidad se unirá en un esfuerzo colectivo para celebrar esta llegada, creando un sentido de pertenencia y responsabilidad compartida.

A medida que el "Almirante Viel" se acerca a las aguas de Punta Arenas, se hace evidente que la ciudad se reafirma como un bastión de la exploración antártica. Esta llegada es un recordatorio de que cada expedición, cada investigación y cada esfuerzo por comprender el continente blanco son parte de una historia mayor en la que Punta Arenas juega un papel crucial.

Así, hoy se vislumbra como un día de celebración, pero también como un hito que reafirma el compromiso de la ciudad con la Antártica. Punta Arenas, con su rica historia y su conexión inquebrantable con el sur, continúa siendo la puerta de entrada a un mundo lleno de misterios y maravillas, un lugar donde la comunidad se une para mirar hacia el futuro con esperanza y determinación.